

# 筑豊掃除に学ぶ会 第 212 回定例会のご案内

猛暑の候、お盆過ぎても猛暑日が続き、今年は昨年最高記録だった日数が更新されそうだとニュースで言っていましたが、善友の皆さんにはお変わりなくお過ごしでしょうか？

8/9 の川崎中学校での心磨き研修にご参加くださりありがとうございます。5 年前に新築されて新しくなりましたが、既に汚れが目立つようになっていて、スペースショットとクエン酸を使い、壁・トイレ・床まで新品の状態に戻すことができました。水が流せない乾式トイレの掃除には、この洗剤はとても使い勝手がいいです。

さて、9 月の定例会は、土井代表世話人からの以下の案内にあるように、九州工業大学前の通りにある公衆トイレをお借りしての定例会となります。

「お疲れ様です m(\_ \_)m

9/13(土)の筑豊掃除に学ぶ会定例会の会場ですが、添付写真の公衆トイレでお願いします。

番地が出ませんので集合場所は、九州工業大学前のハローディ駐車場でお願いします。

周りの雑木伐採及び雑草の草刈りがメインになると思います。

一年スパンでの長期になるかと思いますがやり甲斐のある現場です。宜しくお願ひします m(\_ \_)m」

この案内をご覧になって興味を持たれた方は、是非一度参加してみられませんか？ 皆心温かい人達ばかりですので、きっと大きな感動と氣付きを得ていただけると思います。

参加される方は、家を出られる前に検温されてお集まりください（消毒用アルコールは会で準備しています）。また、定例会への参加は自由ですので、参加のご判断は各自にお任せいたします。

〈目的〉 「**掃除の五徳**」を学ぶ（①心が磨かれる、②謙虚な人になれる、③気づく人になれる、④感動の心が育まれる、⑤感謝の心が芽生える）

〈日 時〉 令和 7 年 9 月 13 日（第 2 土曜日）

〈場 所〉 九州工業大学前通りの公衆トイレ

集合場所：ハローディ九工大前店の駐車場（飯塚市川津 680-5）

〈内 容〉 6:00 用具搬入 → 6:15 掃除開始（片付け含み 1.5 時間）

→ 7:45 掃除終了 → お茶会 → 8:10 解散

〈参加費〉 500 円（消耗品・通信費）…学生は不要

\* 草刈りや枝切りの道具があればご持参ください。



★日本を美しくする会  
公式ライン登録

掃除の申し込み FAX・電話・メールで下記事務局へ 9/10（木）までにお願いします。また、当日にご都合がつかれた方もお気軽にご参加ください。

※（これまでに、筑豊掃除に学ぶ会に参加された方は、お名前だけで結構です）

活動名	日時	お名前	携帯番号	出欠
■第 212 回定例会	9/13(土) 6:00～8:10			出・欠

**お問い合わせ先** 筑豊掃除に学ぶ会事務局

〒827-0003 福岡県田川郡川崎町川崎 1 (学優舎内) 事務局 廣瀬 透

事務局電話：0947-72-6298 Fax:0947-72-5599 Mail:toru-hirose@mx2.tiki.ne.jp

**●連絡先… 090-7381-4352(土居代表世話人) 又は 090-2080-8741(廣瀬)**

「NPO 法人 日本を美しくする会 掃除に学ぶ会」 <https://www.souji.jp>

★筑豊掃除に学ぶ会年次大会のご案内（家族や知人を誘って、奮ってのご参加をお待ちしています）

● 10/5 (日) 7:30～12:30 (稻築西義務教育学校) : 相談役ビデオ視聴、掃除大会 ※詳細は後日連絡！

21日

## 空港での朝食

基本的に私は朝食を摂りません。ただ、羽田空港を利用して出張する場合だけは別です。

羽田空港の売店に、私が懇意にしているお弁当屋さん「寿徳庵」があるからです。その「寿徳庵」で好みの弁当を買い、待合の椅子にかけて食べるようになります。少しでも縁ある人に喜んでいただきたいからです。

22日

## 復興時の対応

二〇一六年四月に発生した熊本地震のとき、当社所有の大型店舗が壊滅的な災害を被りました。

しかもその店舗は、地震直前にすべての空調機器を交換したばかりでした。それでも私は即決で再建に着手しました。相見積もりもとらず、即対応できる業者に依頼しました。非常事態時の対応が、その後を左右するからです。早くて悪いことは何もありません。

23日

## 困ったこと

現役時代、店舗回りをしていたころ、スタッフからさまざまな「困っていること」を聞かされました。

そんなとき、よく「お客様が来ない」と紙に書いて示しながら、次のような発言をしていました。

「このこと以上に困ったことがあるようだつたら、意見を出してください」

そうしたら、途端に場が静まり返り、得心してくれました。

24日

## ブラック企業

大企業の多くは、下請けの犠牲の上に成り立っています。その下請けが、ブラック企業として社会問題になつていま

す。下請けは仕事をもらうため、元請けである大企業から無理な条件を押しつけられています。

下請けがブラック企業にならざるを得ないのは、大企業の法外な要求を聞かざるを得ないからです。

11月

25

## 事件現場

私が理解できないのは、いままさに血を流して苦しんでいる人が目の前にいる事件現場で、携帯電話で写真や映像を撮っている人たちの神経です。

死ぬか生きるかの瀬戸際にいる人を目撃の当たりにして、写真や映像を撮っている姿は人間の所業ではありません。たとえ医療技術を身につけていなくっても、自分にできる手助けを探すのが人間です。冷めた姿に怖さを感じます。

繁忙期に合わせて、私はしばしば物流センターに足を運んでいました。たどえわずかでも手助けができるればとの思いからです。

そんな私の訪問を心底歓迎してくれたのが、身体に障がいを持つ方々でした。私の顔を見ると、抱きついてきて話しかけてくれました。彼らを失望させたくない一念で、できだけ毎年通っていました。

200

199